

佐世保支部だより

佐世保支部では、第 62 期支部総会及び懇親会を平成 29 年 12 月 2 日（土）18:30 より、佐世保ワシントンホテルにて開催し、13 名の支部会員にご出席いただきました。総会では、平成 28 年度の収支決算、平成 29 年度の予算案について審議し、ご承認をいただきました。また、本部より松島章氏（本部理事・自然科学研究科教授、昭和 55 年電気）に、遠路お越しいただき、「熊大工学部の今」と題して、熊本地震から復興する工学部の様子をご説明いただきました。震災の被害を受けた 1 号館が解体されていく様子、同じく危険な状態の工学部資料館の様子と併せ、新たに建築されたプレハブ校舎が教育・研究の場となっていることに心が痛みました。一方、工学部では創立 120 周年記念行事が盛大に開催され、熊大がアジアで革新的な大学としてランキングを上げていることも紹介されました。熊大工学部が逆境をばねに変えようとしているとの先生の説明に、一同は共感を覚えました。熊大工学部の新たな門出となることを信じて止みません。

さて、佐世保支部ではこの度、これまで交流のなかった（連絡していなかった）、支部地域に居住する OB の方々に、支部の様子を封書にてお知らせし、あわせて支部への参加をお勧めしました。その結果、新たに 6 名の方々が今後も連絡を希望され、1 名の方は総会にもご参加いただきました。佐世保支部では「心の通い合う語らいの場の提供」を目指しており、総会の他に年数回の交流会を催しています。ご興味をお持ちの方は、是非、支部までご連絡ください。

（佐世保支部 阿部 記）

